

---

CLAUDIA RUIZ :

Bonjour, bon après-midi, bonsoir à tous. Soyez les bienvenus à la téléconférence mensuelle de l'ALAC aujourd'hui mardi 28 avril 2020 à 16h00 UTC.

Sur l'appel d'aujourd'hui sur le canal anglais, nous avons Maureen Hilyard, Olivier Crépin-Leblond, Adrian Schmidt, Andrey Kolesnikov, Bastiaan Goslings, Sébastien Bachollet, Cheryl Langdon-Orr, Natalia Selena, Javier Rua-Jovet, Joanna Kulesza, Jonathan Zuck, Kaili Kan, Abdulkarim Oloyede, Loris Taylor, Marita Moll, Raymond Mamattah, Roberto Gaetano, Tijani Ben Jemaa, Vanda Scartezini, Yrjö Lansipuro, Anne Marie Joly-Bachollet et Mattias Hudobnik.

Pour l'espagnol, nous avons Sylvia Herlein Lette, Carlos Raul Gutierrez et [inaudible].

Sur le canal de français, nous avons [inaudible].

Nous avons reçu les excuses d'Amrita Choudhury et d'Alberto Soto,

Du côté du personnel, nous avons Heidi Ullrich, Silvia Vivanco, Gisella Gruber, Evin Erdoğan et moi-même Claudia Ruiz chargée de l'administration de cet appel. Nos interprètes d'espagnol sont Veronica et David et pour le français, Camilla et Aurélie.

Avant de commencer, j'aimerais vous rappeler de bien vouloir indiquer votre nom avant de prendre la parole pour la transcription et pour que les interprètes puissent vous identifier sur l'autre canal. Petit rappel,

---

***Remarque : Le présent document est le résultat de la transcription d'un fichier audio à un fichier de texte. Dans son ensemble, la transcription est fidèle au fichier audio. Toutefois, dans certains cas il est possible qu'elle soit incomplète ou qu'il y ait des inexactitudes dues à la qualité du fichier audio, parfois inaudible ; il faut noter également que des corrections grammaticales y ont été incorporées pour améliorer la qualité du texte ainsi que pour faciliter sa compréhension. Cette transcription doit être considérée comme un supplément du fichier mais pas comme registre faisant autorité.***

---

nous avons également la traduction en temps réel ; je vais vous indiquer le lien sur le chat sur Zoom.

Sur ce, je vous cède la parole. Maureen, c'est à vous.

MAUREEN HILYARD :

Merci beaucoup Claudia. Et veuillez m'excuser de ce petit retard ce matin en raison de petit problème technique de connexion. D'ailleurs, c'est étonnant de voir que Zoom semble bien alors que ma connexion est terrible.

Nous avons le quorum, très bonne nouvelle. Nous sommes nombreux ce matin, j'en suis très heureuse.

Je vais passer très rapidement en revue l'ordre du jour. C'est un ordre du jour avec plusieurs activités politiques de l'At-Large. J'aimerais avoir votre retour là-dessus, vos commentaires. On va avoir la participation de León aujourd'hui avec notre travail sur l'ICANN68, le rapport de révision At-Large ; voilà le genre de questions importantes qui vont nous occuper. C'est ce sur quoi on va passer rapidement. Donc voilà ce sur quoi va porter la réunion d'aujourd'hui.

Est-ce que quelqu'un a quelque chose à dire par rapport au point divers de l'ordre du jour ? Est-ce que quelqu'un souhaite ajouter quelque chose au point divers ? Je me tourne vers le chat pour voir ce qu'il y est dit. Est-ce que quelqu'un a levé la main, non ? Bien, alors avançons, merci beaucoup.

Appel de 90 minutes, je vais essayer de me maintenir dans cette durée de 90 minutes. Donc continuons d'avancer.

---

D'abord, points d'action. Est-ce que vous pouvez cliquer sur le lien s'il vous plaît ? Tout semble avoir été fait, inutile d'ajouter quoi que ce soit. Donc tout ce qui figurait sur la liste ici a été finalisé, donc c'est réglé. C'est fait, merci.

Passons maintenant à la partie importante de notre réunion, les activités de développement de politique d'At-Large où Jonathan, Evin et Olivier vont prendre la parole.

EVIN ERDOĞDU :

Merci. Je vais passer en revue rapidement les activités avant de passer la parole à Jonathan et Olivier.

Comme vous le voyez sur l'agenda, récemment ratifiées depuis de la réunion mensuelle de l'ALAC, quatre déclarations. L'une de ces déclarations, c'est l'une des premières déclarations conjointes des deux RALO, APRALO et AFRALO, et ratifiée par ces RALO. Et ensuite, l'ALAC a également ratifié cette déclaration. Donc une très bonne contribution des RALO à la politique.

Ensuite, une proposition pour une amélioration du programme NextGen, lignes directrices pour le soutien aux déplacements de la communauté révisées. Il s'agit de déclarations ALAC ratifiées par l'ALAC.

Actuellement, pas de commentaires publics. Demain, il y aura une discussion au CPWG concernant la déclaration actuellement en cours. La première sera le rapport initial phase 1 sur tous les mécanismes de protection de droit avec date butoir du 4 mai. Il y a deux personnes chargées de la rédaction, Greg Shatan et Marita Moll, concernant la présentation de la position At-Large sur cette question. Et je ne crois pas

---

que Greg soit ici aujourd'hui mais peut-être que Marita aimerait nous faire quelques commentaires. Sinon, on va en parler au CWPG.

Ensuite, il y a un projet de déclaration pour le supplément au rapport initial sur le PDP sur les spécifications temporaires pour l'équipe de données d'enregistrement gTLD phase 2 ; date butoir, 5 mai. Hadia Elminiawi a fourni le premier projet et Alan a fait des commentaires là-dessus.

Ensuite, il y a également une nouvelle déclaration RALO d'AFRALO concernant le commentaire public sur le plan régional africain pour les exercices fiscaux 2021-2025. Là encore, équipe de rédaction d'AFRALO. Il y a un lien vers le Google Doc sur l'agenda.

Enfin, nous avons un commentaire public sur le projet de plan stratégique du PTI pour l'exercice fiscal 2021-2024; date butoir, 1<sup>er</sup> juin. Cela a été diffusé sur la liste de diffusion de l'ALAC. Il va y avoir d'ailleurs un webinaire là-dessus.

De plus, concernant la politique, le playbook consensuel a été publié. Le lien a été partagé sur le chat – pour développer des méthodes d'établissement de consensus au sein de l'ICANN. La date butoir est le 30 mai. Nous espérons qu'autant de membres possibles de l'ALAC vont participer à cet exercice sur les géonomes et cela, c'est un résultat de la réunion virtuelle de l'ICANN67.

Merci beaucoup. Je vais maintenant céder la parole à Jonathan Zuck, puis Olivier.

---

JONATHAN ZUCK :

Merci. Je vais commencer donc en ajouter quelques éléments.

Ce qui est toujours en cours, comme vous le savez, c'est le travail de la petite équipe qui travaille sur les recommandations des procédures ultérieures pour identifier les domaines d'intérêt spécifiques pour la communauté At-Large ainsi que les positions potentielles pour des questions potentielles sous forme de tableaux de bord.

Je recommande à tous vivement de voir ces tableaux de bord dès que vous le pourrez parce qu'ils sont constitués de manière individuelle, donc il nous faut parvenir à un consensus autour de ces tableaux de bord en plus des nombreux commentaires qui ont été adressés au groupe de travail sur les procédures ultérieures.

L'un de ces domaines, ce sont les géonomes sur lesquels nous avons un sondage que nous essayons de finaliser d'ici peu. On a fixé une date butoir au 30 mai. On a organisé un appel spécifique avec interprétation pour que les gens puissent participer ; on a organisé un sondage pour que les gens puissent y répondre et avoir les services des interprètes pour mieux participer. Donc nous espérons qu'une fois que cet appel sera fixé, grâce à votre aide et à l'aide de tous les leaders de RALO, autant de gens que possible vont pouvoir participer ; 144 personnes ont répondu présent et cela va être très important par rapport aux résultats du sondage. Pour pouvoir faire une déclaration concernant les géonomes, on a besoin de consensus sur cette question. Pour l'instant, ce n'est pas le cas. Donc je vous invite vivement à y participer. N'oubliez pas l'importance de ce sondage et on va également constituer un groupe de travail sondage ; je vous invite à y participer – pour qu'autant de membres que possible d'At-Large puissent y participer.

---

Olivier, est-ce que vous voulez ajouter quelque chose ?

OLIVIER CRÉPIN-LEBLOND : Merci beaucoup Jonathan.

Non, vous avez parlé de l'espace de travail sur les procédures ultérieures, ce qui est effectivement très important ; j'espère qu'on pourra mettre le lien de l'espace de travail sur le chat et actualiser l'agenda.

Je voulais dire très brièvement – parce que je pense que c'est important mais pas aussi important que l'espace de travail PDP 3.0, parce que le conseil de la GNSO a avancé vers son processus de prochaine génération d'élaboration de politiques et il y avait un intérêt d'At-Large de participer à cela. Donc le playbook sur le consensus peut être téléchargé sur l'ordre du jour. Et si vous pouviez faire des commentaires sur l'espace de travail PDP 3.0 où on pourrait faire part de commentaires pour l'avenir au conseil de la GNSO ou par tout autre processus qui nous permettrait de participer, ce serait excellent.

Merci beaucoup, je n'ai rien d'autre à ajouter.

JONATHAN ZUCK : Merci beaucoup Olivier.

Comme Maureen l'a indiqué sur le chat, sur la question des RPM, il n'y avait pas de choses spécifiques aux utilisateurs finaux mais quelques questions spécifiques qui avaient trait aux utilisateurs finaux. Et ce sera traité lors de l'appel CPWG.

---

Alan Greenberg, je vois que vous avez levé la main. Est-ce que c'est lié à cela ?

ALAN GREENBERG :

Cela fait longtemps que j'ai levé la main en fait, et c'est lié à plein de choses.

Par rapport d'abord au EPDP, demain, il va y avoir deux présentations sur le CPWG, l'une qui porte sur le projet de commentaires sur le supplément de rapport dont il a été question dont la date butoir a lieu mardi prochain, donc c'est très proche. Je ne pense pas que le commentaire sur le supplément portera à controverse ; en général, on a un soutien.

Mais il y aura une autre discussion sur le mécanisme d'évolution pour le SSAD ; ce sera la première fois qu'on en parlera. Et il faut pratiquement immédiatement faire une déclaration au nom de l'ALAC relative à si c'est quelque chose d'acceptable ou d'inacceptable. Et la question ne coule pas de source. Donc ce sera une question particulièrement importante, c'est pourquoi je vous tous à participer à cette discussion.

Enfin, autre question que nous avons brièvement apportée, c'est le document de consensus de la GNSO mais qui s'applique à l'ensemble de la communauté ICANN. Et vous dire simplement que conformément à ce document, soit l'ALAC n'existe pas ou nous n'avons aucun mécanisme pour décider de ce qu'est un consensus. D'après ce que je sache, on existe et ce mécanisme pour parvenir à un consensus existe mais il n'apparaît pas dans ce document. Donc peut-être qu'il serait bon de le faire savoir au conseil de la GNSO.

---

Merci.

MAUREEN HILYARD :            Quelqu'un d'autre ?

OLIVIER CRÉPIN-LEBLOND :    J'aimerais intervenir.

Sur cette question, le playbook sur le consensus, il est important de dire qu'il y a eu des membres d'At-Large qui ont été interrogés par l'équipe qui a rédigé ce playbook sur le consensus. Je crois savoir que c'est un groupe externe qui l'a fait, donc il est étonnant de voir que le système ALAC n'a pas été inclus dans cette annexe. Je ne sais pas si c'est une petite erreur ou un oubli qui pourrait être corrigé, mais n'en faisons pas toute une histoire parce que je pense que si on nous a interrogés, ils ont toutes les informations par rapport à ce qui a été consigné.

ALAN GREENBERG :            Oui, on a été interrogés.

OLIVIER CRÉPIN-LEBLOND :    Je l'ai été moi-même et je crois que vous aussi,

ALAN GREENBERG :            Oui, effectivement.



---

MAUREEN HILYARD :

Moi, on ne m'a pas interrogée mais si vous deux l'avez été, il serait bon de leur rappeler peut-être.

Quelqu'un d'autre souhaite intervenir sur ce sujet ? Olivier ? Non ? Bien. Merci beaucoup. Effectivement, il y a des décisions très intéressantes qui vont apparaître.

Nous avons maintenant la révision des ALS actuelles et candidatures des membres individuels. À vous Evin.

EVIN ERDOĞDU :

Merci.

Pour les ALS et candidatures de membres individuels, malheureusement, la personne qui devait le présenter n'est pas là donc je vais le faire.

Il y a eu une activité par rapport aux candidatures. Il y a deux candidatures ALS AFRALO. Mais l'annonce de retour positif passé lors de l'appel AFRALO se fera le 6 mai me semble-t-il et nous attendons également le retour de plusieurs autres candidatures qui sont en cours d'examen. Et il y a également deux autres candidatures AFRALO qui pourraient être en suspens mais on attend des informations complémentaires de la part d'AFRALO.

Concernant les candidatures de membres individuels, le nombre a augmenté de un. Il y a eu un nouveau membre individuel d'EURALO.

Voilà, c'est tout, merci. C'est à vous Maureen.

---

MAUREEN HILYARD :

Y a-t-il des questions, demandes d'information ? Il semble qu'il y a beaucoup d'activités par rapport aux candidatures, donc c'est une bonne nouvelle. Et il y a également un intérêt constant de la part des membres individuels, donc c'est une bonne chose aussi.

Nous passons maintenant au point suivant. Nous avons la section du rapport. Est-ce que quelqu'un aimerait soulever un point par rapport à cette question ? Si c'est le cas, faites-le maintenant. Autrement, on pourrait attendre.

Cheryl, vous souhaitez parler ? Oui, allez-y.

CHERYL LANGDON-ORR :

Je n'arrivais pas à lever la main ; désolée.

D'autres ont déjà abordé mes remarques sur le chat. Mais je tenais à signaler, concernant le plus récent rappel du conseil de la GNSO auquel vous pouvez tous bien sûr participer à travers la page consacrée sur les agents de liaison de la GNSO... Donc vous pouvez consulter ces informations.

Vous ne le savez peut-être pas, mais il n'y a pas jamais eu de véritable de forme de mesures publiques. Il y avait des réunions publiques ou plutôt des réunions qui étaient discutées pour que le public puisse suivre avec des capacités de streaming et autres. Mais en tant que membres du conseil de la GNSO, on ne participait pas à la réunion ; on suivait ce qui se passait.

Vu l'expérience qui a été positive, même lors des réunions en personne dans le cadre des réunions de l'ICANN, on échangeait à travers des

---

chats. Mais le conseil de la GNSO lui-même était sur une autre salle de chat et nous, on n'avait que le droit d'observer ces réunions. Et les membres du conseil avaient le choix de s'unir aux deux.

Or, puisque cela se passait beaucoup, tout a été très bien géré, il n'y a pas eu d'impact négatif sur le conseil de la GNSO, on a fini par décider de tenir les réunions générales du conseil de la GNSO avec tout le monde, c'est-à-dire que tout le monde peut se joindre à la salle de Zoom. Cela suit le format des séminaires web, à savoir on a un chat public mais il n'est cependant pas possible de vérifier avec tous les membres du conseil ce qui est dit, on ne peut pas échanger avec eux et eux, ils ont des droits de panelistes, c'est-à-dire qu'ils peuvent échanger entre eux sur un chat.

Cela change un peu ; pas rapidement mais cela change un peu, et je voulais le signaler publiquement. Au moins, à mon avis, je pense que cela montre un peu qu'ils nous entendent. Voilà, c'est tout, merci.

MAUREEN HILYARD : C'est intéressant comme changement de la GNSO.

Maintenant, j'ai Judith. Judith ?

JUDITH HELLERSTEIN : Merci.

Je l'ai mis sur le chat, ce n'est pas nécessairement un rapport mais avec l'équipe ATRT, nous nous réunissons pendant des heures supplémentaires [inaudible] pour un peu plus de temps. On compte échanger d'ici juin pour que l'équipe ATRT ait davantage d'informations

---

ainsi que des services d'interprétation. Donc si vous avez d'autres séances auxquelles vous voudriez avoir le sous-titrage en direct dans votre langue, faites-le-nous savoir pour que l'on prévoit cela dans notre budget avant la fin de l'année fiscale.

Merci.

MAUREEN HILYARD : Merci Judith. J'ai un peu suivi les discussions à ce sujet – elles sont publiques d'ailleurs, elles sont disponibles pour que tout le monde puisse les utiliser. Il semblerait que tout le monde peut demander des services d'interprétation au cas où ce serait nécessaire.

Ricardo, vous levez la main ? Vous avez quelque chose à nous informer qui pourrait être de notre intérêt ?

RICARDO HOLMQUIST : Oui. Vous m'entendez ?

MAUREEN HILYARD : Oui, allez-y.

MAUREEN HILYARD : Les services financiers ont soumis à l'approbation générale un budget préliminaire pour l'exercice fiscal 2021 qui est de 11 % moins que ce que l'on avait en décembre. Il y a également une diminution de l'ordre de 10 % pour cet exercice fiscal 2021 qui est considérable. Et cela correspond à la quantité de titulaires de noms de domaine. On dirait que c'est un changement que l'on va sentir cette fois-ci. On ne sait pas

---

si c'est quelque chose qui deviendra la norme à partir de maintenant mais en tout cas, c'est une situation qui change.

MAUREEN HILYARD :

Très bien, merci. Donc ce sont des nouvelles très récentes. À 13h00 UTC, il y avait je sais une séance à ce sujet mais je ne sais pas si tout le monde a suivi. Vous pouvez consulter l'enregistrement audio mais Ricardo va résumer ce qui y a été discuté. Voilà le rapport.

Y a-t-il quelque chose d'autre ? Des nouvelles du président d'AFRALO ou d'autres groupes ? Très bien.

Passons donc aux activités d'At-Large suivant ATLAS III dans cet exercice fiscal 2020 dans chacune des nos régions et dans chacun de ces domaines thématiques. Le groupe nous rapporte se réunir régulièrement et travaille beaucoup sur la révision du rapport ou sondage concernant l'ATLAS III. Il y a eu des recommandations qui étaient formulées par le groupe qui s'est occupé de l'analyse et qui devraient être publiées sous peu j'imagine. Il me semble qu'Eduardo essayera de faire de sorte qu'il soit publié avant la fin avril. Donc le rapport concernant les sondages sera circulé à l'At-Large bientôt, dans quelques semaines. Et on peut déjà commencer à collaborer avec les différents groupes de travail. En tout cas, ils ont fait un travail formidable et j'apprécie beaucoup le dévouement de la petite équipe à laquelle Eduardo participe également.

Voilà ce qui a été fait par rapport à ce projet particulier. Très bien.

Passons maintenant à Jonathan qui nous parlera des activités de politiques auxquelles il a été impliqué. Jonathan.

JONATHAN ZUCK : Désolé, on discute de quoi en ce moment ?

MAUREEN HILYARD : De la plateforme de politique et de votre travail sur ICANN Learn.

JONATHAN ZUCK : Très bien, merci.

Effectivement, il y a eu des discussions sur la plateforme de politique et le meilleur endroit pour l'héberger. On en a discuté avec les gens qui intègrent l'équipe ITI et la conclusion était qu'il faudra attendre quelques années avant que l'on puisse avoir une plateforme qui soit opérationnelle.

On crée notre propre site WordPress en dehors du site ICANN Org qui est plus simple à mettre à jour. Ce sera plus facile pour les bénévoles de faire ce travail sans devoir passer par tout le processus normatif légal de l'ICANN pour apporter des modifications au site.

Nous considérons également l'utilisation de la plateforme ICANN Learn pour mieux en tirer profit. Et on travaille avec l'équipe ICANN Learn pour évaluer comment l'At-Large pourrait générer ses propres contenus qui soient publiés sur la plateforme ICANN Learn et quelles devraient être les directives à suivre. Pareil comme nos séminaires web, ils sont publiés à l'heure actuelle, il y a du contenu sur At-Large qui est publié à travers ICANN Learn qui ne passe pas par leur processus rigoureux non plus et qui permettrait davantage de participation aux membres de générer des contenus qui soient centralisés dans un endroit de sorte

---

que tout le monde puisse y accéder. On est en train d'en discuter avec eux.

J'ai créé un cours pilote sur les procédures d'élaboration de politiques de l'ICANN. Ce projet pilote était publié sur ICANN Learn. Cela fonctionne assez bien. Je l'ai fait à partir d'un outil gratuit qui pourrait nous permettre d'utiliser des présentations PowerPoint comme point de départ pour créer les cours.

Ce que j'ai apprécié, c'était qu'avec l'utilisation de PowerPoint, comme d'autres logiciels qui permettent de créer des diapositives et des présentations pour en générer des vidéos et du matériel de formation, on n'aura plus besoin de suivre la même courbe de formation et de devoir attendre tous les délais qu'on avait auparavant pour pouvoir générer des cours de formation ; ce sera beaucoup plus simple. On n'aura qu'à créer de meilleurs PowerPoint qui pourront par la suite être utilisés à travers ces outils d'élaboration et de création de vidéos comme pour créer des cours.

J'en suis très enthousiaste et le fait que l'on puisse publier tout cela en tant que cours implique une réduction au niveau de coûts budgétaires puisqu'il n'y en aurait plus.

Voilà ce que j'avais à partager là-dessus. Je vois que Judith lève la main et qu'Alfredo pose une question sur le chat. Je pourrai faire circuler un lien au cours que j'ai créé moi-même. Bien sûr, ce n'est rien de définitif, c'est juste qu'on est en train de discuter de ce qu'on voudrait aborder plutôt que de passer directement à la discussion. Si vous voulez voir de quoi cela a l'air, je pourrais vous le faire parvenir. Avec le supplément de cet outil gratuit, on pourra également rajouter des interrogations ou

---

---

quoi que l'on veule ajouter au cours. Avant la fin de l'appel, j'irai récupérer le lien pour que vous le voyiez sur le chat.

JUDITH HELLERSTEIN :

Je trouve que c'est une très bonne idée d'utiliser ICANN Learn. Mais ce qui me préoccupe est qu'il faudrait que l'on s'assure que les images, les PowerPoint ou quoi que l'on publie soit adapté aux personnes ayant des besoins particuliers ou avec des handicaps. Et en général, les images ne le sont pas. Donc il faut en être tout à fait conscients et se soucier de partager des sous-titres. Il faudra – c'est ce que je veux dire – avancer dans ce sens-là en parallèle si on a des documents. Mais il faut avoir toujours l'accessibilité à l'esprit au moment de concevoir des cours.

JONATHAN ZUCK :

Je sens qu'il y avait des petits problèmes de connexion. Je n'ai pas tout pu comprendre de ce que vous dites mais oui, effectivement, c'est une partie de mes discussions avec ICANN Learn. Ce que vous dites reflète ce que nous avons discuté et il pourrait y avoir du texte interactif pour les images avec des fonctionnalités qui soient intégrées. On n'en a pas beaucoup discuté jusqu'à présent mais c'est possible de le faire. Il y a des fonctionnalités et il y a même des sites en ligne pour pouvoir utiliser des couleurs qui soient plus acceptables, plus accessibles ; cela vous aide à tout le faire. On pourrait donc l'utiliser pour nos cours pour améliorer nos présentations et nos vidéos et pas simplement les cours sur ICANN Learn ; cela nous aidera partout.

Voilà. Je pense qu'on n'a peut-être pas accordé suffisamment d'attention à tout cela auparavant. Je ne suis pas expert en la matière.



---

Donc je suis ouvert à des recommandations, des directives, mais j'ai identifié, je vous assure, des sites web qui suggèrent quelles sont les couleurs que l'on suggère d'utiliser pour s'assurer que tout le monde puisse voir les textes et les images.

JUDITH HELLERSTEIN :

Oui. Je sais qu'il y a même des PowerPoint qui ont été utilisés pour certains séminaires web qu'on a eus qui contenaient des images qui ne pouvaient pas être lues par les gens qui ne voient pas clairement. Ils ne pouvaient pas les lire, ils ne voyaient que des images sombres. Cela fait un moment qu'on en discute avec ICANN Learn. Et maintenant, avec la nouvelle plateforme, ils essaient d'améliorer ce domaine. Donc il serait vraiment peu souhaitable de rater cette opportunité pour intégrer tout le monde.

Merci.

JONATHAN ZUCK :

Oui, tout à fait.

Abdulkarim.

ABDULKARIM OLOYEDE :

Merci Jonathan.

J'ai une question de suivi pour rebondir sur ce que disait Judith. Est-ce qu'il y a un processus de révision avant publication de ce matériel ?

---

JONATHAN ZUCK : C'est une bonne question. On essaie de définir cela : quel doit être le processus et s'il ne faudrait pas que l'on crée un processus de révision ou une liste de vérification. Potentiellement il me semble, il y a deux processus différents, à savoir l'un où l'on crée de la documentation pour l'At-Large qui ne sera disponible que pour les bénévoles d'At-Large, puis il pourrait y avoir des documents qui sont censés être publiés pour le public général comme le catalogue d'At-Large qui suivrait un processus de révision beaucoup plus exhaustif. Donc il y a ces deux possibilités en fonction des besoins de chaque projet.

ABDULKARIM OLOYEDE : Très bien, merci.

JONATHAN ZUCK : Oui mais comme Alfredo le dit sur le chat, il y a énormément d'outils que nous avons sous la main pour pouvoir avoir une liste de vérification de ce qu'il faut faire et de ce que l'on devrait faire ou ce qui serait souhaitable que l'on fasse pour les séminaires web. Donc il y a des listes de vérification pour l'accessibilité et pour tout le reste.

Justine, je disais, on organisera un cours. Oui, on a le séminaire web sur l'utilisation malveillante du DNS qui n'a pas été complété pour l'instant mais on discutera de tout cela pour les PowerPoint pour créer des vidéos et des cours.

D'autres questions ? Bien.

Merci de m'avoir consacré tout ce temps. Maureen, je vous redonne la parole.

MAUREEN HILYARD :

Merci Jonathan.

Il y a eu beaucoup de discussions sur la mise à niveau d'ICANN Learn – on en a discuté avec Joanna – et il y a des questions à aborder. Comme le disait Jonathan, il y a un certain niveau de choses qu'on souhaiterait faire au sein d'At-Large mais qui seraient renforcées du fait d'être publiées sur ICANN Learn. Or, cela impliquerait davantage d'exigences parce qu'il faudrait appliquer le tarif juridique de l'ICANN par exemple. Mais oui, définitivement, je dirais qu'il faudrait que l'on décide des processus à suivre pour pouvoir satisfaire à tous les besoins.

Mais j'ai encore d'autres questions à aborder. Donc ce qui vient d'être présenté est un point de départ. Joanna aura sans doute d'autres informations à ajouter. Allez-y.

JOANNA KULESZA :

Merci Maureen.

Effectivement, je voulais partager un lien avec toutes les informations dont nous parlait Jonathan. C'était superbe de pouvoir apporter des contenus sur les cours des renforcement de capacités à travers ICANN Learn et de pouvoir faire des commentaires utiles sur la présentation de contenu et pour pouvoir faire partie de cette plateforme de politiques dont parlait Jonathan. Comme il le disait, cela aidera à mieux identifier les lacunes et cela nous aidera à améliorer notre manière de communiquer la politique avant que le projet ITI soit conclu.

---

Ceci étant, il nous manque une approche uniforme pour communiquer nos processus et nos normes de qualité que nous considérons des défis de participation et de sensibilisation.

Pour ce qui est du renforcement des capacités et pour communiquer notre manière d'élaborer des politiques, je tiens à dire que j'apprécierais la possibilité de travailler avec Jonathan. On se concentre surtout sur l'élaboration de politiques At-Large et sur les rapports comme questions prioritaires pour nous. On voudrait donc utiliser la plateforme ICANN Learn comme outil définitif pour fournir des informations sur la manière dont At-Large élabore des politiques. Comme Jonathan l'a dit lors des réunions précédentes, c'est un travail en cours. Ce sont nos aspirations pour l'élaboration de politiques et pas tellement l'état des lieux de ce qu'on est en train de faire.

Le cours d'élaboration de politiques serait notre principale priorité. Et à travers notre travail dans ce cours, on vise à identifier d'autres points sur lesquels il faudrait que l'on apporte nos points de vue. Maureen, si vous souhaitez avoir un cours plus général sur ce qu'est l'At-Large, etc. on pourrait également l'ajouter à notre liste de travaux et dès qu'on aura trouvé la meilleure manière de travailler sur la plateforme d'ICANN Learn et la manière la plus rapide, on se concentrera sur le cours concernant l'utilisation malveillante dont parlait Jonathan, qui sera également une étape intermédiaire pour arriver à la fin du processus.

Ce qui est intéressant, ce qui a posé problème, c'est le fond. Donc il faut penser au contenu pour ICANN Learn aussi vite que possible. Et Jonathan nous a dit qu'il est en train d'envisager et d'explorer de nouvelles manières pour intégrer de nouvelles méthodes. Et une fois

---

---

que nous aurons dépassé cette première difficulté, nous allons pouvoir rapidement peaufiner cette plateforme avec d'autres cours orientés sur At-Large. Comme Jonathan l'a dit, la plateforme ressources et renforcement des capacités a à voir avec le travail qui est fait avec la petite équipe pour essayer de voir quelle est notre position politique et comment cette position politique peut actualiser la plateforme comme l'une des ressources de renforcement de capacités.

Donc peut-être que là, on pourrait avoir une idée de la teneur politique de cette plateforme. Mais là encore, c'est un l'un des principaux défis qui se posent, savoir quel canal de communication utiliser.

Comme vous allez le voir sur l'écran, il y a un tableau de bord qui a été créé pour utiliser une fenêtre unique. Et l'une des ressources qui s'est avérée très utile, c'est l'administration couronnée de succès des webinaires avec Hadia et la petite équipe qui est en train de gérer les webinaires. Nous avons eu un appel avec Hadia et Alan – merci encore Hadia et Alan d'avoir organisé le premier webinaire. Le prochain, on l'a dit, c'est Jonathan qui va se concentrer sur l'utilisation malveillante du DNS. Ensuite, on va encourager les leaders régionaux à passer le message de ce webinaire sur l'utilisation malveillante du DNS et on essaie de les utiliser comme un moyen de fournir de l'information et en même temps, à montrer les résultats de cet exercice de renforcement des capacités. On essaie également de les voir comme un moyen d'informer la communauté en réservant une durée de 30 minutes pendant ce webinaire pour connaître l'avis de la communauté sur cette question en particulier. Donc on sera davantage prêts d'ici la prochaine réunion virtuelle de l'ICANN. Donc voilà la série de webinaires et les différentes thématiques qui peuvent être d'intérêt pour la communauté

---

---

et qui vont nous permettre également d'offrir une plateforme pour une discussion le temps venu.

Voilà pour ce qui concerne la collaboration avec l'équipe ICANN Learn, également la plateforme politique pour mieux communiquer où on en est, quels sont nos processus, comment ce processus nous aide à parvenir à une position politique et les webinaires qui font qu'on est confrontés à de nouveaux défis, par exemple défi pour utiliser icann.org ou l'utilisation d'un certain nombre de ressources d'ICANN Learn, également les ambassadeurs ATLAS III qui essaie de trouver leur place au sein de groupes de travail.

Je sais qu'Alan participe à cet appel, peut-être Hadia aussi, donc si j'ai oublié quelque chose, n'hésitez pas à intervenir. Et j'apprécierais d'avoir votre retour là-dessus. Merci.

MAUREEN HILYARD :

Merci Joanna de cette excellente présentation et cet appel à l'action pour quiconque souhaite participer à un groupe de travail sur le renforcement des capacités, comme vous l'avez entendu, pour avoir un aperçu très complet des activités, des travaux effectués. Et on a besoin d'aide, donc ce serait une très bonne chose que vous participiez. Mais je pense, Joanna, que vous avez tout couvert.

S'il n'y a pas d'autres demandes d'intervention ou de questions à l'intention de Joanna ou de Jonathan, peut-être qu'on peut passer à la question sur la sensibilisation et l'engagement. Je ne sais pas si Daniel... Oui, Daniel est là, très bien.

---

DANIEL NANGHAKA :

Merci beaucoup Maureen et merci aux participants. Veuillez m'excuser de mon retard, j'avais d'autres engagements.

Je voulais également vous dire que demain, nous allons avoir notre appel de l'équipe sensibilisation et engagement ; je l'ai indiqué sur le chat.

Alors, où en sommes-nous dans ce groupe ? D'abord, identifier différents défis auxquels nous sommes confrontés, en particulier pour ce qui concerne la tenue virtuelle de l'ICANN67 en raison du covid-19, ce qui a ouvert toute une série de questions par rapport à la manière dont on peut se montrer plus créatifs par rapport à la sensibilisation et l'engagement, donc la stratégie virtuelle par rapport à la sensibilisation et l'engagement.

Et sachez que nous avons progressé dans ce domaine et les coprésidents de ce groupe de travail ont fait un excellent travail pour l'élaboration de cette stratégie. Et étant donné que nous ne voulions pas être trop lents dans ce processus, l'équipe a pris l'initiative de rédiger cette stratégie et de faire pression pour que les membres fassent des commentaires. Et je vous invite d'ailleurs tous à faire des commentaires sur cette stratégie. Je vais partager le lien dans un instant sur le chat.

Je vais vous indiquer quelques éléments par rapport à cette stratégie. Certaines des recommandations proviennent de la formation ATLAS III pour ce qui concerne la sensibilisation et l'engagement. Je suis très heureux que Joanna ait parlé de ce qu'a fait l'équipe de renforcement des capacités parce que l'équipe de renforcement des capacités a fait

---

un excellent travail en ce qui concerne en particulier l'organisation des webinaires, les cours ICANN Learn, etc.

Mais grâce à la boîte à outils At-Large et grâce au programme Onboarding, nous avons fait de bons progrès. En effet, nous ne réinventons pas la roue mais nous utilisons les méthodologies qui existaient déjà afin de mettre en place de bonnes activités en termes d'engagement.

Pour ce qui concerne les priorités, je suis heureux de vous indiquer qu'il y a un certain nombre d'activités locales qui ont eu lieu mais qu'il faut également transformer la possibilité de réunions physiques et les remplacer par des réunions virtuelles.

Je suis également heureux de vous informer qu'il y a un calendrier pour chaque RALO et région respective où les membres peuvent faire une sélection...

INTERPRÈTE :

Nous nous excusons, il y a une musique sur la ligne.

DANIEL NANGHAKA :

... où les membres peuvent participer à ces discussions.

Également, l'une des réunions à laquelle nous avons participé, c'est le FGI et voir comment nous allons pouvoir participer et renforcer notre engagement dans le cadre de cette stratégie sensibilisation et engagement.



---

Également, assemblée générale pour 2020 ; c'est une activité qui est en cours et affecte EURALO et LACRALO. Comment allons-nous pouvoir de manière virtuelle renforcer et garantir la participation de tous nos membres ?

Également, je suis très heureux de vous indiquer qu'au moins quatre régions ont finalisé et terminé leur stratégie et engagement multipartite, ce qui veut dire que l'on est en train de respecter nos dates butoirs, ce qui veut dire que d'ici mai, la stratégie devrait être prête et que nous allons pouvoir en tirer pleinement partie pendant le prochain exercice fiscal.

Concernant la sensibilisation et l'engagement ou la stratégie concernant l'engagement, cette question vient de la réunion de Barcelone, à savoir comment engager la communauté sur des questions qui l'affectent. Là, il y a une liste de questions, utilisation malveillante du DNS, cybersécurité, acceptation universelle pour n'en citer que quelques-unes. Toutes ces questions ne sont pas menacées mais il faut davantage les mettre en œuvre et davantage mobiliser les parties prenantes principales, les leaders, les groupes de travail, etc. et les réseaux sociaux également – ne pas les oublier parce qu'ils ont un rôle très important par rapport au partage de contenu et par rapport à la manière dont on peut s'engager.

Donc pour ce faire, nous avons mis en place deux outils très importants que nous connaissons bien maintenant, également un sondage. Et NARALO a déjà effectué un sondage auprès de ses membres et les autres peuvent utiliser ce modèle pour renforcer les compétences.

---

Autre activité, l'idée des vidéos grâce à notre maître en matière de vidéos, à savoir Jonathan, pour l'édition de vidéo. Donc activité que nous allons poursuivre, également l'activité qu'a mentionnée Jonathan. Et là, je suis heureux de vous indiquer que notre GSE, Adam Peake, nous invite à chaque réunion pour donner les dernières informations, dire ce qui est planifié et renforcer la coopération. Donc c'est une recommandation qui découle de la révision At-Large qui demande une plus grande coopération entre les différents groupes de travail, les différentes unités constitutives et le GSE.

Maintenant, par rapport à la manière dont on peut promouvoir la stratégie elle-même, les réseaux sociaux, je vous le disais, jouent un rôle très important. Le renforcement des capacités lui aussi joue un rôle très important par rapport à cette stratégie. Et toutes ces informations ont été résumées. N'hésitez pas à aller lire le document de stratégie qu'Heidi a partagé sur le chat. Et je vous invite tous à contribuer. Et si vous pensez que vous avez le temps, demain, lors de l'appel que nous allons avoir, nous allons passer en revue cette stratégie. S'il y a un point qui d'après vous n'a pas été inclus dans cette stratégie, n'hésitez pas à nous le faire savoir.

Si vous avez des questions, n'hésitez pas à me les poser. C'est à vous Maureen.

MAUREEN HILYARD :

Merci beaucoup Daniel de ce rapport fort complet sur la sensibilisation et l'engagement et le travail que vous faites dans ce domaine. Et n'hésitez pas à aller participer aux réunions de l'équipe sensibilisation et engagement avec Daniel, les coprésidents, parce qu'il y a beaucoup de

---

travail, ils sont très actifs et les gens sont particulièrement motivés et engagés. Donc il est important que tout le monde participe. On sait que le temps est précieux et qu'on est tous confrontés à un nouvel environnement. Donc n'hésitez pas à participer. Merci beaucoup Daniel de ce rapport.

Ensuite, c'était ma section, communication. Là, je n'ai pas grand-chose à dire. Il y a la stratégie communication qui est sur le Google Doc – Heidi a partagé le lien. Pour les gens qui ont contribué à ce document avec des suggestions par rapport à la stratégie, sachez que nous en avons pris dûment compte. De toute façon, c'est un document qui est en perpétuelle évolution, il n'est pas fini.

Nous allons continuer d'avancer parce que je sais qu'il y a encore des choses qui n'ont pas encore été traitées et qui ont à voir avec ce domaine. Donc nous passons au point huit ici avec León Sanchez, vice-président du Conseil d'Administration de l'ICANN, par rapport aux actualités du Conseil d'Administration. León, c'est à vous. J'ai bien vu León, il était là. Très heureuse de vous voir, León.

LEÓN SANCHEZ :

Excusez-moi Maureen, j'étais sur muet.

Merci de m'avoir invité. J'aimerais vous donner quelques informations sur un certain nombre de questions.

La première, c'est ce qui occupe l'esprit de tout le monde à peu près, c'est-à-dire proposition de changement pour le registre .org. Comme vous le savez, nous avons évalué cette proposition de changement de contrôle depuis un certain nombre de mois maintenant et nous avons

---

une date butoir pour prendre une décision sur cette proposition de changement de contrôle qui a été fixée au 4 mai. Cela, c'est la date à laquelle le Conseil d'Administration va prendre une décision sur cette question, à moins bien entendu que quelque chose d'important ne survienne.

Vous aurez peut-être vu ou lu le courrier que nous avons reçu du bureau du procureur général de Californie. Moi-même, j'ai lu un certain nombre d'opinions, d'articles, de notes qui ont été publiés sur différents sites web et je peux vous dire que ce courrier n'est pas définitif. Le Conseil d'Administration a examiné des tonnes de documents, d'arguments, d'opinions et autres. Donc cette question ne mérite aucune intervention de qui que ce soit. Le Conseil d'Administration doit agir de manière indépendante.

Donc sachez qu'on agit avec une diligence raisonnable, on a lu des tonnes de documents, des tonnes de matériaux. On a eu je ne sais combien d'appels. En tout cas, ce que je peux vous dire, c'est que cela a été un processus extrêmement approfondi et complet.

Comme je vous le dis, nous allons prendre une décision d'ici le 4 mai si, bien entendu, rien ne viendrait reporter ou retarder cette décision. Et j'espère que nous allons prendre la bonne décision, quelle qu'elle soit d'ailleurs. En tout cas, je suis confiant qu'on prendra la meilleure décision.

Ensuite autre actualisation que je voulais vous transmettre, nous allons je l'espère – je dis bien je l'espère parce que cela n'a pas été encore officiellement annoncé je suis pratiquement sûr que ce sera fait – le 5 mai, nous allons organiser une réunion publique. Dès que nous aurons

---

l'agenda et dès que nous aurons les détails, je vous les ferai savoir. Donc une réunion publique du Conseil d'Administration fixée pour le 5 mai.

Je suis sûre que vous avez suivi le blog de l'ICANN. Il y a eu un certain nombre de publications, certaines liées à des actions d'utilisation du DNS qui ont été entreprises. Je sais que c'est une question qui nous est chère à At-Large, donc vous l'aurez suivi. Si ce n'est pas le cas, je vous encourage vivement à suivre le blog et les dernières informations publiées sur ce blog.

Finalement, je vous encourage à nous faire savoir ce qu'on pourrait faire pour mieux vous soutenir en tant que bénévoles pendant cette période. J'ai suivi les chats et les listes de diffusion, je sais qu'on affronte tous des situations qui sont difficiles. Il faut que l'on collabore tous pour nous remettre à cette situation que nous impose la pandémie. Je sais que ce n'est pas facile pour personne, qu'on a chacun ses propres difficultés, mais qu'on a tous des difficultés.

Je sais que dans le cas d'At-Large cependant, dans certains pays, la situation est particulièrement difficile et je fais allusion ici aux pays en développement et les pays les moins connectés aussi. On suit tous des réunions et des appels de l'ICANN en général depuis chez nous, on est à la maison. Mais cela devient plus difficile lorsqu'on a des réunions virtuelles comme l'ICANN67 qui était censée avoir lieu à Cancún. Bien sûr, vous le savez tous, on n'a pas été en mesure de se réunir en personne. Ce sera pareil dans le cas de Kuala Lumpur. Puis qui sait quand on pourra se réunir à nouveau et lorsque je dis qui, je pense par exemple à l'OMS et aux organisations internationales. Mais qui sait vraiment quand on pourra reprendre nos vies normales et se réunir à

---

nouveau en personne ? Espérons que cela ne prendra pas énormément de temps. Pour moi en tout cas, tant qu'on n'a pas de vaccin et de traitement efficace contre ce virus, le covid-19 et le SRAS-2, on ne pourra pas reprendre nos vies normales. Donc en attendant, je voudrais savoir de vous quels sont vos défis et vos difficultés. Qu'est-ce qu'on pourrait mieux faire pour vous aider davantage à surmonter ces difficultés ? Comment pourrait-on vous aider à mieux participer, à simplifier votre participation ? Ce n'est pas pour vous promettre que tous les problèmes disparaîtront, bien sûr, mais je le présente comme un premier pas pour essayer de vous aider à surmonter ces défis, à vous remettre de ces difficultés.

Donc ce que je voulais vous demander Maureen, bien sûr si vous êtes d'accord, c'est s'il était possible de donner la parole à ceux qui sont connectés à cet appel pour savoir quelles sont les difficultés qu'ils connaissent, comment on pourrait les aider à surmonter comme je le disais ces défis. Donc ce n'est pas seulement pour les 10-15 minutes où je suis connecté, je suis toujours là. Vous n'avez qu'à m'envoyer un courriel. Si vous n'êtes pas capable de parler maintenant tout de suite, envoyez-moi un courriel, racontez-moi ce qui vous préoccupe, quels sont vos problèmes et j'essayerais de trouver un moyen pour aider tous ceux qui en ont besoin, tous ceux qui connaissent des difficultés en ce moment.

Merci à tous, merci Maureen. N'hésitez pas à prendre la parole, je veux vous écouter.

---

MAUREEN HILYARD :

Merci León. Je ne sais pas si vous l'avez vu mais sur le chat, on exprime nos appréciations vis-à-vis de votre préoccupation et des préoccupations du Conseil d'Administration. Si vous l'avez suivi, vous aurez vu qu'il y a eu des questions qui ont été soulevées par les différents membres et il semblerait qu'il s'agit d'une question un peu plus sérieuse. Ce que nous essayons de faire et ce que coordonne l'ICANN est d'élaborer un document qui puisse être présenté au Conseil d'Administration. Si vous croyez que cela serait possible, nous serons prêts à le faire.

Cheryl lève la main.

CHERYL LANGDON-ORR :

Merci Maureen.

J'apprécie, León, que vous nous tendiez la main en un moment difficile, que vous remarquiez et mettiez en exergue bien sûr la difficile situation des pays en développement parce qu'il y a bien évidemment des sujets liés à l'écart numérique que nous connaissons tous et que nous regrettons tous. Et vous aurez vu ce qui est dit sur les différents chats.

Mais peut-être que ce que l'ICANN pourrait faire... Et vous savez s'il y a souvent des sujets en concurrence, même dans le contexte de l'ICANN et ailleurs. Les jours ne durent que 24 heures et il y a énormément de travail à faire, mais il me semble qu'on ne consacre pas suffisamment d'attention à la reproduction et à la tenue d'activités au niveau régional. On ne s'y concentre pas suffisamment. Il y a souvent une ou deux personnes qui souhaitent y participer. Donc je pense qu'ici, on pourrait peut-être profiter de cette situation pour distribuer plus efficacement

---

l'heure des appels et les heures auxquelles se tiennent les réunions, sans devoir y participer au milieu de la nuit comme je le fais souvent.

On parlait aujourd'hui des gens qui devaient se déconnecter et on a tous des problèmes de largeur de bande ou autre. Peut-être qu'on pourrait tenir des réunions à plusieurs reprises, donc deux fois par jour, pour permettre la participation de gens qui sont sur des fuseaux horaires complètement à l'opposé. Peut-être qu'on pourrait reproduire, ré-interagir, ré-échanger et non seulement que les gens interagisse [suivant votre volonté] ; cela ne sert à rien.

Dans les pays émergents, c'est vrai que souvent, on a des problèmes de connectivité. Dans le cas de l'Australie, elle n'est pas très stable, très fiable. On ne peut plus accéder à deux salles de Zoom en même temps par exemple parce que, c'est mon cas, on n'a pas suffisamment de largeur de bande. Donc peut-être qu'on pourrait nous pencher sur cette question, et non seulement pour les personnes ridiculement bizarres comme moi qui voulons nous connecter à une heure digne mais aussi pour des problèmes de connectivité comme je le dis.

Merci.

MAUREEN HILYARD : Très bien, merci Cheryl.

Sébastien, vous levez la main.

SÉBASTIEN BACHOLLET : Oui, merci.



---

Je suis tout à fait d'accord avec Cheryl. Avec Zoom comme avec d'autres outils, il est très facile d'organiser des réunions. Il y a énormément d'organisations auxquelles on participe entre l'ICANN, l'ISOC, etc., des organisations qui tiennent des réunions. Il est très simple, on n'a qu'à envoyer un courriel et on peut avoir 2 000 personnes qui se connectent.

Et oui, on est nombreux à avoir des problèmes de débit de nos connexions et je pense qu'on ne trouvera pas de solution à cela dans l'avenir proche. Lorsqu'on a des réunions importantes sur la finance et que vous avez en même temps une réunion de l'ALAC très importante aussi, on ne sait pas comment faire. Lorsque nous avons à la maison d'autres gens qui sont connectés qui ont besoin d'avoir accès à internet, qui ont besoin d'avoir suffisamment de largeur de bande, il faut faire attention et être prudents par rapport à la manière d'utiliser cette connexion.

Donc je voulais exprimer ici surtout que la manière dont certains des groupes avancent en ce moment et qu'ils se pressent pour finaliser des initiatives, même s'il est difficile pour certains parmi nous de participer à la réflexion et à la finalisation du document, ce n'est pas toujours le meilleur pour l'ICANN. Je comprends les considérations que l'on pourrait avoir mais il faut être prudents. Et j'ai envoyé des courriels à ce sujet il me semble, à certains parmi vous en tout cas.

Merci beaucoup.

---

MAUREEN HILYARD :

Merci Sébastien. Comme c'est dit sur le chat, Sébastien, on vous donnera une liste des commentaires reçus incluant ceux reçus par courriel aussi et on vous tiendra au courant.

On connaît tous les principaux défis il me semble et on sait comment cela nous touche tous. Daniel, Joanna et Jonathan reçoivent constamment des contributions sur ce qui est important et sur ce qu'il faut qu'ils abordent. Mais en même temps, on ne peut pas s'attendre à ce que ce soit toujours les mêmes personnes qui travaillent sur tout cela. On établit ici l'ordre des priorités et il reste toujours du travail à faire, donc il faut écouter la communauté. On vous fera parvenir cette liste. Tenez-nous au courant vis-à-vis de ce que vous trouvez comme réunion. On tient le Conseil d'Administration au courant par rapport à notre avis. D'accord ?

LEÓN SANCHEZ :

Merci Sébastien, merci Cheryl, merci à tous ceux qui sont intervenus. Je suis toujours prêt à vous aider comme je le disais. Si je peux aider quelqu'un qui en a besoin, je suis là pour cela. Et je tiens véritablement à exprimer la gratitude que j'ai moi-même ainsi que l'ensemble du Conseil d'Administration parce que nous savons que nous sommes dans un moment très difficile et vous faites toutefois un travail formidable.

MAUREEN HILYARD :

Merci León. Et je réitère, nous apprécions véritablement votre soutien.

Il nous reste 14 minutes et trois autres points à l'ordre du jour, bien que le point principal est la discussion rapide que nous allons tenir sur l'ICANN68, réunion pendant laquelle nous allons échanger demain si je

---

ne me trompe. Le fait que l'ICANN68 soit une réunion virtuelle n'en diminue pas l'importance.

Gisella, racontez-nous un peu ce qui se passe au niveau de l'ICANN et de la planification.

GISELLA GRUBER :

Merci Maureen. Je serai brève. Il y a des questions bien sûr à résoudre. On est en train d'y travailler.

Mais pour résumer, l'ICANN68 sera une réunion de quatre jours tel que prévu à l'origine, du lundi 22 au jeudi 25 juin. Je partagerai sur le chat le lien pour accéder à l'espace de travail de l'ICANN68 sur lequel j'ai publié très récemment le projet d'emploi du temps qui est considéré. Vous l'avez en ce moment à l'écran, merci. Et comme vous le voyez, nous comptons entretenir six séances par jour entre 00h30 et 9h00 UTC. On parle ici en heures UTC pour que ce soit plus simple.

Comme vous le voyez, il y a donc six séances de 60 minutes dans la journée mais certaines de nos séances vont durer 90 minutes puisque nous l'avons demandé. Cela reste à être approuvé par l'équipe des réunions en fonction de la possibilité d'avoir des services d'interprétation et des services techniques pour les séances de 90 minutes.

Entre 5h00 et 6h00 UTC, on tiendra les plénières, à savoir une plénière par jour. Et de 6h30 à 7h30, on aura un deuxième créneau horaire réservé, si besoin était. On a ici la liste des réunions de l'ICANN68 qu'il faudrait classer par ordre de priorité pour nos séances plénières. On suppose qu'on recevra davantage d'informations d'ici quelques jours.

---

Vu qu'on ne peut pas avoir deux salles en simultané avec l'interprétation, on travaille de près avec d'autres groupes, principalement le GAC qui aura également des services d'interprétation, pour voir s'il y a d'autres groupes avec des besoins d'interprétation pour nous assurer qu'on n'a que deux séances interprétées en même temps.

Nous avons également demandé des services de transcription en direct pour les séances avec RTT. Nous vous informerons quelles seront ces séances dès qu'on aura les spécifications techniques à ce sujet.

Nous vous rappelons que l'ICANN68 sera différent de l'ICANN 67 étant donné qu'on n'aura plus le centre technique installé dans notre bureau de Los Angeles. Toutefois, je suis sûre que tout se déroulera en douceur.

Pour ce qui est de nos priorités vis-à-vis de nos séances pour l'ICANN68, il y aura un comité de planification pour l'ICANN68 qui se réunira plus tard aujourd'hui pour définir la planification de nos séances, de combien de séances nous avons besoin chaque jour.

Et je vais redonner la parole à Maureen. J'aurai d'autres informations à partager avec vous par la suite. Merci.

MAUREEN HILYARD :

Merci beaucoup.

Et je pense que l'une des choses que l'on va faire – et d'ailleurs, laissez-moi vérifier mon calendrier pour voir la réunion, c'est aujourd'hui 19h00, c'est intéressant. Si cela vous intéresse et en particulier, nous avons sur cette page un blog avec des idées soumises par plusieurs personnes par rapport à ce qu'ils aimeraient avoir pendant l'ICANN68 et

---

ce qu'on regarde en particulier, c'est de prendre une décision par rapport au nombre de sessions. On pensait à l'origine avoir un bloc par jour, c'est-à-dire trois blocs pour la politique et un bloc sur la sensibilisation, l'engagement et les questions liées à l'engagement de la communauté, mais j'aimerais voir l'engagement des RALO aussi. Donc voyons ce que les gens proposent et ce qui serait le plus approprié pour les présentations. Si cela vous intéresse, on pourrait voir ce qui serait possible pour ces réunions.

Y a-t-il des questions, des commentaires par rapport à ce qui pourrait être possible ? Ce n'est pas nécessaire que vous interveniez tout de suite mais si vous avez des idées, des suggestions, des questions, Gisella vient d'indiquer le lien sur le chat. Non ? Bon. De toute façon, il va y avoir davantage de discussions lors de la réunion qu'on aura plus tard aujourd'hui. En fait, la réunion qu'on a eue pour l'instant nous a aidés à rassembler et réunir les idées mais c'est quelque chose qu'on doit étudier avec énormément de prudence parce que comme Gisella l'a dit, on ne veut pas refaire ce qui a été fait lors de notre dernière réunion. Mais ce qui est important, c'est de voir ce qui serait le plus approprié pour nos communautés et la communauté de l'ICANN bien entendu.

Je ne vois aucune demande d'intervention, pas de main levée. Pas de demande d'informations supplémentaires ? Non ?

Il nous reste encore six minutes.

Le point suivant de notre ordre du jour puisqu'on a traité maintenant le point ICANN68 – veuillez m'excuser, j'avais la gorge prise – donc mise en œuvre de la révision At-Large, rapport final.

---

Pour information, ils sont toujours en train de travailler et je dois dire que les activités qui ont découlé du rapport d'Eduardo qui est le résultat du sondage d'ATLAS III dont j'ai parlé auparavant... Sachez donc qu'il y a beaucoup d'informations qui découlent de cela et qu'on intègre dans le plan par rapport aux travaux en cours au sein d'At-Large, et même au cours de ces six derniers mois à mesure qu'on s'achemine vers la finalisation du rapport. Donc je suis très heureuse de l'évolution de ce rapport et j'espère que d'ici peu, vous aurez tous l'opportunité de voir l'évolution favorable de ce rapport pour parvenir à ce à quoi nous voulions parvenir, c'est-à-dire la mise en œuvre de la révision At-Large ; c'est ce que le Conseil d'Administration nous a demandé de faire.

Et il y a d'autres améliorations qui ont été apportées pour faire en sorte que les choses fonctionnent de manière plus efficace, donc optimiser les processus, etc. Et en écoutant ce qu'ont dit Jonathan, Joanna et Daniel, il y aura toute une série d'opportunités qui découleront de cela à At-Large.

Je ne sais pas si Cheryl ou Heidi veut intervenir sur ce point ? Si ce n'est pas le cas, on peut avancer.

Heidi a certainement quelque chose à dire par rapport aux élections. Heidi.

HEIDI ULLRICH : Vous m'entendez ?

MAUREEN HILYARD : On vous entend, Heidi.

HEIDI ULLRICH : Vous m'entendez ?

MAUREEN HILYARD : Oui, on vous entend.

HEIDI ULLRICH : Je voulais vous dire que l'appel à nominations pour les élections 2020 ALAC et RALO, sélection et désignation a commencé. NARALO, cela a commencé le 9 avril et les autres ont commencé hier. On voit des nominations qui apparaissent, ce qui est une très bonne chose. Vous allez voir sur l'écran que nous avons une période de nomination de 10 jours et la date butoir pour les nominations, c'est le 8 mai. Et ensuite, les candidats retenus ont jusqu'au 15 mai pour accepter cette nomination. Et ensuite si la RALO accepte, il peut y avoir un appel pour appeler ce candidat ; ce serait du 22 au 29 mai. L'ALAC dit que s'il n'y a qu'un seul candidat, ce candidat l'emporte par acclamations. Et cela s'appliquera à tous les candidats à l'exception de LACRALO à la fin de la réunion de l'assemblée générale de 2020.

C'est à vous Maureen.

MAUREEN HILYARD : Merci.

Y a-t-il des questions par rapport aux élections, nominations, désignations des RALO ? Je sais qu'il y a des nominations qui ont

---

commencé déjà dans plus d'un domaine, bien sûr. Donc on voit effectivement des gens qui se montrent intéressés. Bien.

Il nous reste encore une minute pour finir cet appel. Je pense qu'on a traité tout ce dont on devait traiter. Je dois dire que je suis très impressionnée par le nombre de personnes qui nous ont rejoints aujourd'hui, le nombre de choses qu'on a traitées. Je ne pensais pas avoir autant de participants aujourd'hui. Et je veux rendre hommage aussi au travail qui est abattu au sein d'At-Large en dépit de la situation actuelle qu'on connaît tous. Je suis très fière de vous.

Merci à tous. Et je vous souhaite à tous une excellente fin de journée. Et surtout, protégez-vous. Merci.

CLAUDIA RUIZ :

Merci à tous. Au revoir. Merci, cette réunion est maintenant terminée. Bonne fin de journée à tous. Au revoir.

**[FIN DE LA TRANSCRIPTION]**